

美々津中学校通信

5 月 号
R5. 5. 19
発行者校長



美々津中HPへ

朝、挨拶のシャワーから始まる

朝、校門近くの踏切前であいさつ運動をしています。自転車で登校してくる生徒の皆さん、また、車の後部座席から会釈してくる生徒もいます。さらには、外国の方も流暢な日本語であいさつしてくれます。こんなあいさつのシャワーを浴びると、毎日、どんな天気でも心が清々しい気持ちになります。

たかが「あいさつ」かもしれませんが、「おはようございます」のたった一言で、こんなに人の気持ちを「幸せ」にしてくれるなんて、人間ってすごいなと改めて思います。さらにそこに笑顔まで付いてきたら、最高の「幸せ」になり、「今日もまた頑張ろう」という気持ちにさせてくれます。

美々津中の校区にはこんな素敵な挨拶の文化が根付いていますので、これを途絶えさせないようしていきたいですね。



校長と部活動主将との対談

地区中学総体まで一か月あまりとなったゴールデンウィークの日に、校長と四つの部活動主将(キヤブテン)との対談を行いました。五月一日(月)昼休み、校長室に四人の主将が集まりました。いずれも三年生の松岡海児くん(軟式野球部)、黒木美優さん(女子バレー部)、富山雄己くん(卓球部)、股野陽菜さん(女子ソフトテニス部)の四人である。

和やかな雰囲気の中で始まった対談は、校長のこの質問から始まった。

Q1 今の部活動の状況は？

【野球部・女子バレー部・卓球部】先生がいる時といない時で取組に差がある。

【女子テニス】

・メリハリがあり、やるときはきちんとしてきている。

Q2 これまでに部活動で大変だったこと？

【野球部】冬休みなど長期の休みの後、勝てなくなつたことです。休みが入ると、気持ちも体力も緩んでしまうのだと思います。

【卓球部・女子テニス部】意見が合わず、グループに分かれ言い合ったり、個人的な喧嘩になったりしたことがあります。

Q3 これまでの部活動でうれしかったこと、楽しかったことは？



【野球部】合同チームで初めて優勝できたことです。

【卓球部】試合で勝った時です。

【女子バレー部】今まで負けてたチームに勝った時です。

【女子テニス】団体戦でみんなが励まし合って優勝した時です。

Q4 これからの部活動の目標は？

【全ての部】地区中学総体で優勝すること(個人戦でもベスト8以上で県大会に出場すること)。

Q5 あなたの部活動の課題は？

【野球部】先生が見ていなくても、みんな声を出し、手を抜かない。

【卓球】一人一人の弱点を無くしていくこと。

【女子バレー】ボールを繋いで落とさない粘り強さ。

【女子テニス】みんなの意見を取り入れながら、みんなが納得して練習に取り組むこと。

Q6 最終的にどんな形で部活動を卒業したいか(どんな風に終わりたいか)？

【野球部】後輩たちからすごい先輩だったと言われるようなチームで終わりたい。

【卓球部】全力を出して悔いの残らないようにしたい。

【女子バレー】笑顔で自分達の力を出し切り、納得できる終わりをしたい。

【女子テニス】勝っても負けても後悔の無い終わり方をしたい。

◆対談は、このようにして行われ、中学総体での美々津中学校の部活動の活躍が期待されます。



(校長) 卓球や女子ソフトテニス、個人戦の競技だけど、団体戦で勝つてきたいというみんなの想いが伝わってきたという。やはり、部活動はみんな(チームで)積み上げてきたものですから、その気持ちがよくわかります。気持ちを上げたい、チームのつながりで勝つことができたならこんなうれしいことはないです。ね。

同じ目標に向けて、みんなできびしい練習に耐え、それを達成できたときの喜びは何にも変えられないものだと思います。仮に、目標を達成できなくても、同じ目標に向けて、同じ気持ちでみんなを取り組んだ事実は消えることはありません。すでに、その状態まで到達できたなら、結果はどうあれ、部活動としては勝者です。ぜひ、残りのか月みんなの気持ちを一つにして、「つながり」を意識して取り組んでください。

スケッチ大会

五月十二日(金)に美々津中恒例のスケッチ大会が開催されました。この美々津中伝統の行事は、美々津町並保存地区の伝統的な家を絵に描いて表現することで、地域のもつ魅力を再発見し、郷土を愛する心を養うことがねらいです。五月晴れの快晴に恵まれ、スケッチ日和となりました。生徒たちは、思い思いに画用紙に鉛筆で下書きし、個性的な作品に仕上げていきました。

この日は、ワイワイテレビ(ケーブルテレビ)や夕刊デイリー新聞社も訪れ、生徒の活動の様子を取材してくれました。この様子はワイワイテレビで五月十八日(木)午後六時三〇分(999)に放送される予定です。その後も再放送が十回あるようです。



校長と生徒会長の対談

【校長】校長と生徒会長の対談が、このほど開かれました。次にあるのは、これからの美々津中をどんな風に導いていきたいかについて話し合った対談の内容です。

【校長】今の美々津中の現状をどう思いますか？

【会長】大変良い雰囲気だと思えます。先輩後輩ともに仲が良く、毎日楽しく過ごせています。

【校長】そうですね。校長先生も四月に赴任してみんなの様子を見せてもらっています。本当に仲がいいなあと感じています。

【校長】これまでに生徒会長としては大変だったこと、悩んだことは？

【会長】特にはありません。あつたかもしれませんが、大変だったとか悩んだといった風には感じていません。

【校長】これまでの生徒会の取組でうれしかったことは？

【会長】昨年、「やさしい言葉の花」という取組をして、みんなが真剣に取り組んでくれ、やさしい言葉の掲示物ができたことです。集会等でも呼びかけの工夫が、全校生徒がしっかりと受け止めてくれました。



【校長】玄関前の廊下に掲示してあるものですね。勇気の出る言葉がいっぱい並んでいますよ。

【校長】これからの美々津中生徒会の目標は何ですか？

【会長】今年度の問題は今年度のメンバーで解決し、次の世代に積み残さないことです。

【校長】美々津中の課題は何だと思いますか？

【会長】『当たり前を素晴らしくやる』を本当に素晴らしく、自分で考え、行動できるようにしたいです。この点が、まだできていないので、今後も呼びかけていきたいです。

【校長】それは、課題というより目標に感じますが、それを課題として捉えている点が、より現実的に考えているんですね。会長すごいです。

【校長】今後、美々津中をどうしていきたいですか(どうなっしてほしい)？

【会長】生徒みんなが自分達で学校をどうしていきたいかを考え、行動できるようなしたいです。私が今できることは、生徒会活動に一生懸命取り組み、生徒会という組織にもっと関心をもってもらおうことです。

【校長】わかりました。会長としてとにかく、よりよい美々津中にするためにみんなで行って、決めたことをみんなで実行して、決めたこと、主体的に自分達の学校をよりよい方向に変えていきたい、という思いが、本質です。これは、民主的、さ

↓に物事を決めて実行していくことは、これから社会人になっても大切な事です。ぜひ、その準備として、この美々津中でやり遂げてくださいます。応援しています。

美中がんばれ!部活動応援します

◆軟式野球部

- 5月20日(土) 練習試合 (門川中~美中G)
- 5月27日(土) 練習試合 (都農~藤見台G)
- 6月3日(土) 練習試合 (北浦中~美中G)

◆女子バレー部

- 5月20日(土) 練習試合 (小林中他~東方地区T)
- 5月27日(土) 練習試合 (本郷・西階・他~美中)
- 6月3日(日) 練習試合 (未定)

◆卓球部

- 5月27日(土) 練習試合 (平岩小中~平岩小中)

◆女子ソフトテニス部

- 5月20日(土) 練習試合 (旭・須美江)
- 5月27日(土) 練習試合 (宮崎北・住吉~綾)

【行事予定】

- 5月22日(月) AED講習会
- 5月24日(水) 内科検診
- 5月25日(金) 生徒総会・英検
- 6月1日(木) 検尿2次
- 6月6日(火) 美々津スタイル学習会
- 6月7日(水) 第1回小中合同研修会
- 6月9日(金) 推戴式
- 6月10日(土) ~11日(日) 地区中学総体
- 6月12日(月) 午前中授業(給食なし)
- 6月15日(木) 3年第1回実力テスト 眼科検診
- 6月16日(金) 3年第1回実力テスト
- 6月19日(月) 第2回参観日